

Besuch der "IAA Transportation 2022"

Geschrieben von: Andre Fritz

Mittwoch, den 28. September 2022 um 18:47 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 12. Oktober 2022 um 18:56 Uhr



Alle drei Ausbildungsjahre der angehenden Automobilkaufleute unserer Schule haben am 20. September 2022 die **IAA Transportation** in Hannover besucht.

Das weltweit größte Mobilitätsevent des Jahres brachte erstmals alle Akteure aus den Bereichen „Nutzfahrzeuge“, „Busse“, „Zulieferer“ und „Logistik“ mit führenden Tech-Anbietern und Anbietern von Lade- und Versorgungsinfrastrukturen zusammen. Mehr als 1.400 Aussteller aus insgesamt 42 Ländern präsentierten ihre Innovationen und Konzepte. Nachhaltigkeit und Transformation standen im Mittelpunkt der Messe, die sich aufgrund ihrer Größe in fünf separate Bereiche aufteilte:

1. Auf der **IAA Last Mile Area** konnten die Schüler:innen neue Themen und Formate für innovative Lösungen für die letzte Meile kennenlernen, z. B. E-Cargobikes für umweltfreundlichen Zustellverkehr.
2. Auf dem **Plug & Play Campus** stand die Mobilitätsinfrastruktur der Zukunft im Fokus.
3. Bei den **IAA Test Drives** konnten die Schüler:innen für eine Probefahrt mit Bussen und Nutzfahrzeugen in unterschiedlichsten Vehikeln Platz nehmen.
4. Auf dem **IAA Cargobike Parcours** wurden die neusten Lastenräder vorgestellt. Diese werden künftig eine immer wichtigere Rolle in der innenstädtischen Logistik spielen.
5. Und bei den **IAA Guided Tours** standen maßgeschneiderte Tourthemen auf dem Programm, wobei die Schüler:innen lieber selbst auf Entdeckungstour gingen.

Besuch der "IAA Transportation 2022"

Geschrieben von: Andre Fritz

Mittwoch, den 28. September 2022 um 18:47 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 12. Oktober 2022 um 18:56 Uhr

Sollten Sie Interesse an einer Ausbildung zur „Automobilkauffrau /-mann“ haben, können Sie sich unter dieser Adresse umfangreich über den Ausbildungsberuf informieren: <https://www.ausbildung.de/berufe/automobilkaufmann/>